



María Elena Pérez-Jaén presenta denuncia en contra de Arturo Zaldívar

La diputada del PAN, María Elena Pérez-Jaén, presentó ayer ante la FGR una denuncia penal en contra de Arturo Zaldívar, esto por presuntas acusaciones indebidas y presuntamente ilegales para tratar de influir en las actuaciones de los juzgadores del Poder Judicial de la Federación, como lo son jueces y magistrados. Esto cuando Zaldívar era presidente de la Suprema Corte y presidente del Consejo de la Judicatura Federal.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3992?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!3992&authkey=!AKN-5prTypDUHyo&ithint=video&e=wazjpo>